

## ABSTRAK

**ANDRI TRI RAHMANDA 2014/14089014,"Evaluasi Program Pembinaan Atlet Futsal Kota Sawahlunto". Skripsi, Program Studi Ilmu Keolahragaan (S1) Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang, 2018.**

Berdasarkan pengamatan, bahwa tim futsal Kota Sawahlunto belum meraih prestasi maksimal. Hal ini di duga, karena program pembinaan yang diberikan kepada atlet kurang berjalan secara maksimal, sehingga prestasi yang di harapkan atlet futsal Kota Sawahlunto belum tercapai. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengevaluasi program pembinaan atlet futsal Kota Sawahlunto.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode CIPP (*Context, Input, Process, Product*). Data penelitian ini diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif fenomenologis. Pendekatan kualitatif pada penelitian ini mempunyai ciri-ciri antara lain, mempunyai *Setting* yang aktual, peneliti adalah instrumen kunci, data bersifat deskriptif, menekankan pada proses, analisis datanya bersifat induktif, dan *Meaning* (pemaknaan) tiap *Event* merupakan perhatian yang esensial dalam penelitian kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) Tujuan dari program pembinaan atlet futsal Kota Sawahlunto adalah untuk meraih prestasi, di mulai dari usia dini dan mencari bibit yang dibuka untuk umum, 2) Tersedianya dokumen dalam bentuk tertulis mengenai perencanaan latihan yang menyangkut aspek teknik dasar futsal, program latihan fisik, mental dan keterampilan, namun kalender program untuk latihan dan pertandingan masih belum jelas (harian, mingguan, bulanan dan tahunan). Sarana dan prasarana yang ada di tim futsal Kota Sawahlunto untuk sekarang cukup memadai, namun tempat latihan untuk sekarang masih menyewa karena tim futsal Kota Sawahlunto belum mempunyai lapangan futsal sendiri untuk latihan, 3) Pengurus mendukung program pembinaan yang diberikan pelatih, dan pengurus berkomitmen untuk memajukan futsal Kota Sawahlunto, 4) Adanya perubahan sikap dan wawasan atlet selama menjalani program pembinaan atlet futsal Kota Sawahlunto, terlihat pada diri atlet yaitu sikap saling menghargai teman dan menghargai lawan, selain itu wawasan atlet dalam bermain futsal juga bertambah.

**Kata Kunci : Evaluasi Program Pembinaan Atlet Futsal Kota Sawahlunto**